

Covid-19: Bruno Rodríguez, «le nombre de patients guéris dépasse celui de malades»



La Havane, 4 mai, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a célébré ce dimanche sur Twitter les résultats de la stratégie cubaine de lutte contre le nouveau coronavirus.

Il a fait remarquer que le nombre de personnes guéries dépasse celui de malades de Covid-19.

«Continuons de l'avant. Ne baissons pas la garde » a-t-il écrit sur Twitter où il a ajouté l'étiquette #ViviremosYVenceremos. (Nous vivrons et nous vaincrons).

827 personnes ont jusqu'à dimanche quitté l'hôpital. 753 restaient hospitalisées.

Le chef de la diplomatie cubaine a expliqué que ces statistiques prouvent les efforts que déploie Cuba pour garantir la santé et la vie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/221653-covid-19-bruno-rodriguez-le-nombre-de-patients-gueris-depasse-celui-de-malades>



Radio Habana Cuba